



[Foto: Wöschl]

GEMEINSAM AUF SKITOUR waren kürzlich 15 Schüler des Werk-
schulheims Felbertal mit ihren Lehrern in Osttirol. Die 15 bis 19
Jahre alten Schüler haben von der Tourenskiwoche einiges mit-
genommen: Wie gehe ich mit verschiedenen Pistenbedingungen
um? Wie verhalte ich mich in der Gruppe auf dem Berg? Wie gehe
ich mit bestimmten Wetterbedingungen um? Vor allem aber steht
der Spaß an der gemeinsamen Unternehmung im tief verschneiten
Osttirol im Vordergrund. Skitouren haben im Werkschulheim eine
lange Tradition. Die Schule wurde 1950 unter dem Motto „Schule
als Abenteuer“ gegründet, seit 1995 gibt es jährlich einen klassen-
übergreifenden Tourenskikurs.